

[Home](#) > [Enlace Noticias](#) > [Actualidad](#)

# Se salvó la noche de velitas, Ecopetrol reanudó producción de parafina en la refinera de Barrancabermeja

noviembre 18, 2021 in [Actualidad](#) Reading Time: 1 min read

👍 111 🗨️ 2



91 SHARES 182 VIEWS

[Compartir en Facebook](#)[Comparte en Whatsapp](#)

**Ecopetrol** informó que con el despacho a clientes de un volumen entre 50 y 60 toneladas producidas en la refinera de Barrancabermeja, reanudó las entregas de parafinas utilizadas en el mercado nacional para la fabricación de velas, esto, ad portas del tradicional Día de Velitas que se celebra el 7 de diciembre.

La petrolera explicó que la producción de parafinas comenzó el sábado 13 de noviembre, como se había anunciado luego de cumplirse el proceso de arranque y estabilización de la Unidad de Parafinas y Fenol de la refinera, la cual se encontraba en mantenimiento programado.

De esta manera, **Ecopetrol** estima completar mensualmente una producción entre 1.800 y 2.000 toneladas.

Asimismo, mencionó que la semana anterior fueron entregadas 300 toneladas que permitieron mitigar el impacto por las menores cantidades producidas como consecuencia de la prolongación del mantenimiento general, que se vio afectado por la pandemia covid-19 y la consecución de

Cabe recordar que, en días pasados, Luis Flórez, vocero de la empresa Distri Faro, que fabrica este producto, advirtió que por los altos costos de la parafina y por la escasez del insumo, la celebración del siete de diciembre se podría ver apagada.

Dijo que “las complicaciones iniciales fueron por la pandemia, pero desde el mes de enero de este año el costo de la parafina ha pasado de \$4.800.000 la tonelada hasta los \$10.000.000 en la actualidad”.